

ABSTRAK

Deri Irawan, *Pelaksanaan Pembiayaan Murabahah pada Baitul Maal wat Tamwil Ibaadurrahman Sukabumi*, dibawah bimbingan Bapak Pambudi Sudarno, SE., MM.

Tujuan penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana Mekanisme pelaksanaan pembiayaan *Murabahah* pada BMT serta apa saja yang menjadi faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan pembiayaan *Murabahah* tersebut.

Metode yang digunakan oleh penulis adalah menggunakan metode *deskriptif* yaitu penelitian yang tertuju pada penjabaran masalah yang sedang dihadapi. Metode *deskriptif* ini dimaksudkan untuk menggambarkan, memaparkan kondisi objektif penelitian pada lembaga terkait.

Dalam teknik pengumpulan data Penulis menggunakan studi kepustakaan dengan mengumpulkan data-data yang berhubungan dengan *Murabahah*, Observasi dengan cara meminta data-data yang diperlukan untuk mengetahui informasi yang objektif dari masalah yang ingin penulis ketahui, dan melakukan Interview dengan berdialog langsung dengan pihak manajemen BMT untuk mengetahui informasi yang lebih mendetail.

Dari penelitian yang dilakukan diketahui bahwa BMT Ibaadurrahman menyalurkan pembiayaan *Murabahah* tiap tahunnya terus mengalami kenaikan yang pesat dan selalu mendominasi produk pembiayaan lainnya, hal ini disebabkan karena produk pembiayaan *Murabahah* sangat diminati oleh nasabah. Adapun menjadi faktor pendukung dalam *Murabahah* yaitu prosesnya yang sederhana dan mudah, sedangkan yang menjadi faktor penghambat yaitu banyaknya pesaing dilapangan baik itu dari lembaga perbankan seperti unit-unit retail bank umum maupun dari para rentenir dan kemungkinan nasabah yang macet dalam pembayarannya.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa keberadaan BMT telah menjadi alternatif bagi umat muslim yang menantikan adanya lembaga keuangan yang berdasarkan prinsip syariah yang selama ini terabaikan oleh bank-bank umum, hal ini terbukti dengan banyaknya masyarakat yang terbantu dengan pemberian pembiayaan bagi usahanya. Namun demikian banyak diperlukan perbaikan-perbaikan dalam operasionalnya khususnya masalah efisiensi biaya agar bisa diperoleh laba yang memadai yang tentunya menjadi harapan bagi pemilik, pengelola, nasabah maupun masyarakat.